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PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, verra con agrado

que el Poder Ejecutivo informe:

· Si de las conversaciones que el Señor Gobernador de la Provincia

Dr. Hermes J. Binner ha dicho haber mantenido con los

Gobernadores de las Provincias de Córdoba, Buenos Aires y la

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, sobre el aumento de impuestos,

ha surgido algún compromiso de eliminar simultáneamente el

Impuesto a los Ingresos Brutos en las tres Provincias.

,
RICAR~ONE

_Diputado Provincial,

Sr. Presidente:

If),t&~~L
s a consideraa'ónae~esteCuerpo el pedido de

informe, teniendo en cuenta la información periodrsticaaparecida en

mediosde comunicaciónde nivel nacionalpor las cualesel Gobernador

de la Provincia dé.' Córdoba Juan Schiaretti, "confirmó que está
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estudiando la posibilidad de eliminar el Impuesto a los Ingresos

Brutos "para darle más competitividad a la producción" de su

jurisdicción ... . Además Schiaretti señaló que m~ntuvo contacto

con los gobernadores de Buenos Aires y Santa Fe y las autoridades

d~ la ciudad Autónom~ de Buenos Aires para ver si las tres
provincias y la Capital Federal podr(an implementar el nuevo

esquema al mismo tiempo a partir de 2.009...".

De lo expuesto precedentemente, se observa la

existencia de una gran contradicción, mientras por Mensaje N° 3.504 se

envía a esta Honorable Cámara el Proyecto de Ley, por el cual se

propicia una Reforma al Sistema Tributario Provincial, mediante el cual

se pretende instalar el Impuesto a los Ingresos Brutos para el sector

industrial de nuestra Provincia, por el otro el Señor Gobernador de

Córdoba anuncia que se está estudiando la posibilidad de eliminar el

mencionado Impuesto y que esto habría sido conversado con el Señor

Gobernador de nuestra Provincia.

Por lo expuesto es que solicitamo~ nuestros pares

acompañen la presente solicitud.
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